



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN PURWAKARTA**

Jalan Ir. H. Djuanda No. 11 Telp. (0264) 207908 Purwakarta

**RISALAH : RAPAT PARIPURNA DPRD DALAM RANGKA
PEMBAHASAN RANCANGAN KEPUTUSAN DPRD
TENTANG PERUBAHAN RENCANA KERJA DPRD
KABUPATEN PURWAKARTA TAHUN 2020.**

HARI : JUMAT;
TANGGAL : 03 APRIL 2020;
WAKTU : 09.00 WIB;
TEMPAT : RUANG RAPAT UTAMA DPRD
KABUPATEN PURWAKARTA

BISMILLAHIRROHMANIRROHIM

ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

SAMPURASUN

REKAN-REKAN ANGGOTA DEWAN YANG KAMI HORMATI

SYUKUR ALHAMDULILLAH KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT ATAS LIMPAHAN RAKHMAT DAN KARUNIANYA, BAHWA MESKIPUN DITENGAH-TENGAH PANDEMI WABAH VIRUS COVID 19 YANG SAAT INI MELANDA DAN MENGINFEKSI DI HAMPIR SELURUH BELAHAN NEGARA DUNIA, DAN DIPERKIRAKAN MASIH

AKAN TERUS BERKEMBANG, NAMUN HINGGA SAAT INI KITA MASIH DAPAT BERKESEMPATAN UNTUK BERSILATURAHMI DAN MENGIKUTI RAPAT PARIPURNA DPRD DALAM RANGKA PEMBAHASAN/PENETAPAN RANCANGAN KEPUTUSAN DPRD TENTANG PERUBAHAN RENCANA KERJA DPRD KABUPATEN PURWAKARTA TAHUN 2020 DALAM KEADAAN SEHAT DAN TAK KEKURANGAN SATU APAPUN.

SEBELUM ACARA RAPAT INI KAMI BUKA, MARI KITA BERSAMA SAMA DOA KAN PARA TENAGA MEDIS, DOKTER DAN SELURUH MASYARAKAT YANG TELAH TERPAPAR DAN TELAH MENJADI KORBAN WABAH VIRUS CORONA, SEMOGA AMAL IBADAH MEREKA DAPAT DI TERIMA OLEH ALLAH SWT, AMIN AMIN YA ROBBAL ALAMIN.

RAPAT DEWAN YANG KAMI MULYAKAN

SELANJUTNYA KAMI BERITAHUKAN BAHWA PARA ANGGOTA DEWAN YANG TELAH HADIR PADA HARI INI SEBANYAK 24 (DUA PULUH EMPAT) ORANG, MAKA BEDARKEN PERATURAN TATA TERTIB DEWAN, RAPAT TELAH DAPAT DILAKSANAKAN.

DIAWALI UCAPAN *BISMILLAHIRROHMANIRROHIM*, RAPAT
PARIPURNA DPRD KABUPATEN PURWAKARTA PADA HARI INI,
JUMAT, TANGGAL 03 APRIL 2020, KAMI NYATAKAN :

===== DI BUKA =====
=====KETUK PALU 1 KALI =====

PERLU KAMI SAMPAIKAN BAHWA SUSUNAN ACARA RAPAT
PARIPURNA INI, SEBAGAI BERIKUT:

1. PEMBUKAAN;
2. KEPUTUSAN;
3. DO'A / PENUTUP.

1. PEMBUKAAN

REKAN-REKAN ANGGOTA DEWAN YANG KAMI HORMATI

SEBAGAIMANA KITA MAKLUMI BERSAMA BAHWA DALAM
MELAKSANAKAN TUGAS DAN KEWAJIBAN DPRD TAHUN
RAPAT 2020, TELAH DITETAPKAN KEPUTUSAN DPRD
KABUPATEN PURWAKARTA NOMOR 171.1/KEP. 25-
DPRD/2020, TENTANG RENCANA KERJA DPRD KABUPATEN

PURWAKARTA TAHUN 2020, SEBAGAI ARAH DAN PEDOMAN SEKALIGUS LANDASAN HUKUM BAGI PARA ANGGOTA DEWAN DALAM MELAKSANAKAN TUGAS, WEWENANG, FUNGSI, HAK DAN KEWAJIBANNYA PADA KURUN WAKTU TAHUN ANGGARAN 2020.

NAMUN DEMIKIAN, SEIRING DENGAN PERJALANAN PELAKSANAAN RENCANA KERJA DPRD TERSEBUT, TERDAPAT TUNTUTAN YANG DIAKIBATKAN OLEH ADANYA BERBAGAI PERKEMBANGAN DALAM PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN. TERMASUK YANG SAAT INI MENJADI BAHAN PERTIMBANGAN ATAS DILAKSANAKANNYA PERUBAHAN RENCANA KERJA PADA BULAN APRIL DAN BULAN MEI TAHUN 2020 DENGAN MEMPERHATIKAN INSTRUKSI PRESIDEN NOMOR 4 TAHUN 2020 TENTANG REFOCUSING KEGIATAN, REALOKASI ANGGARAN SERTA PENGADAAN BARANG DAN JASA DALAM RANGKA PERCEPATAN PENANGANAN CORONA VIRUS DISEASE 2019 (COVID-19). SEBAGAIMANA TERCANTUM DALAM POINT KEDUA YAITU MEMPERCEPAT *REFOCUSING* KEGIATAN DAN RELOKASI ANGGARAN MELALUI MEKANISME REVISI ANGGARAN DAN SEGERA MENGAJUKAN USULAN REVISI ANGGARAN KEPADA MENTERI

KEUANGAN SESUAI DENGAN KEWENANGANNYA. MAKA DIPANDANG PERLU MENDAPAT RESPON ANTARA LAIN MELALUI PERUBAHAN RENCANA KERJA DPRD KABUPATEN PURWAKARTA TAHUN ANGGARAN 2020. HAL INI DIMAKSUDKAN AGAR TERCIPTA LANGKAH-LANGKAH CEPAT, TEPAT FOKUS TERPADU DAN SINERGI SERTA AGAR TUGAS, FUNGSI, WEWENANG, HAK DAN KEWAJIBAN BAIK ANGGOTA MAUPUN LEMBAGA DPRD DAPAT DILAKSANAKAN SECARA OPTIMAL.

SELANJUTNYA RANCANGAN KEPUTUSAN DPRD TERSEBUT, TELAH DISAMPAIKAN KEPADA SELURUH ANGGOTA DEWAN UNTUK DILAKUKAN PENGKAJIAN SEBAGAI BAHAN PEMBAHASAN LEBIH LANJUT, DALAM RAPAT PARIPURNA INI.

2. KEPUTUSAN

PARA ANGGOTA DEWAN YANG KAMI HORMATI.

BERIKUTNYA KITA LANJUTKAN PADA ACARA YANG KEDUA YAITU KEPUTUSAN. BEDASARKAN PADA PERMENDAGRI NOMOR 120 TAHUN 2018 TENTANG PERUBAHAN ATAS PERMENDAGRI RI NOMOR 80 TAHUN 2015 TENTANG PEMBENTUKAN PRODUK HUKUM PADA BAB V BAGIAN

KESATU PASAL 54 PENYUSUNAN PRODUK HUKUM DAERAH YANG BERBENTUK PENETAPAN DIANTARANYA ADALAH HURUF B KEPUTUSAN DPRD, SEBAGAIMANA DIMAKSUD DALAM BAGIAN KETIGA PASAL 57, BAHWA UNTUK MENYUSUN KEPUTUSAN DPRD DAPAT DIBENTUK MELALUI PANITIA KHUSUS ATAU DITETAPKAN SECARA LANGSUNG DALAM RAPAT PARIPURNA.

DALAM MELAKSANAKAN ACARA INI KAMI AKAN LANGSUNG MENANYAKAN KEPADA RAPAT DEWAN, YAITU BAHWA RANCANGAN KEPUTUSAN DPRD TENTANG PERUBAHAN RENCANA KERJA DPRD KABUPATEN PURWAKARTA TAHUN 2020, HASIL PEMBAHASAN DALAM RAPATY INI, AKAN DITETAPKAN MENJADI KEPUTUSAN DPRD, APAKAH SAUDARA-SAUDARA ANGGOTA DEWAN SETUJU ?

.....
 PARA ANGGOTA DEWAN ----- S E T U J U -----
 ----- KETUK PALU SATU KALI -----
 TERIMA KASIH ATAS PERSETUJUANNYA.

3. DO'A / PENUTUP

RAPAT DEWAN YANG KAMI HORMATI.

PERLU KAMI SAMPAIKAN SAAT INI SELURUH PERHATIAN KITA TERTUJU KEPADA CARA PENCEGAHAN DAN PENANGGULANGAN PENYEBARAN VIRUS CORONA, APA YANG DAPAT DAN BISA KITA LAKUKAN UNTUK MENAKAN PENYEBARANNYA? SALAH SATUNYA ADALAH DENGAN BEKERJA DARI RUMAH, JAGA SOCIAL DISTANCING, TERAPKAN POLA HIDUP SEHAT DAN BERSIH, MARI KITA PATUHI BERSAMA DAN TERAPKAN ANJURAN DARI PEMERINTAH.

SELANJUTNYA SAMPAILAH PADA ACARA YANG TERAKHIR, YAITU DO'A/PENUTUP.

UNTUK ITU KAMI MOHON KESEDIAAN SAUDARA **CECENG ABDUL QODIR** UNTUK MEMIMPIN DO'A, DIPERSILAHKAN

TERIMAKASIH, SEMOGA DO'A KITA SEKALIAN DIKABULKAN OLEH ALLAH SWT. AMIN.

AKHIRNYA KAMI ATAS NAMA PIMPINAN DEWAN MENGUCAPKAN TERIMAKASIH DAN MOHON MAAF ATAS KEKURANGANNYA.

